

Stadtwerk am See

Begehrte Anlage

[1.7.2019] Bürger der Bodensee-Region können sich mittels Genussrechten am Stadtwerk am See beteiligen. Die Rendite ist attraktiv, das zweite Angebot einer finanziellen Beteiligung war schnell ausverkauft.

Das Stadtwerk am See hat eine weitere finanzielle Beteiligung der Bürger am Unternehmen ausgeschrieben. Das geplante Anlagevolumen in Höhe von 7,5 Millionen Euro musste aufgrund des großen Interesses auf zehn Millionen Euro aufgestockt werden, meldet der kommunale Versorger der Bodensee-Region. Geschäftsführer Alexander-Florian Bürkle berichtet: "Wir waren nach wenigen Monaten ausverkauft – noch schneller als beim ersten Mal. Die Anleger investieren in das ökologische Stadtwerk am See und damit in ihre eigene Region – und erhalten dafür eine attraktive Rendite." Energiekunden des Stadtwerks erhalten jährlich 2,7 Prozent, Nichtkunden jährlich 2,0 Prozent, so Bürkle. Der Hintergrund: Am Erfolg des Stadtwerks am See können sich auch die Bürger beteiligen. Sie konnten erstmals im Jahr 2016 so genannte Genussrechte erwerben (wir berichteten). Nach Angaben des Unternehmens werden im Jahr 2019 fast 300.000 Euro an die beteiligten Bürger ausgeschüttet – so viel wie noch nie zuvor. (al)

<https://www.stadtwerk-am-see.de>

Stichwörter: Finanzierung, Stadtwerk am See

Bildquelle: Stadtwerk am See

Quelle: www.stadt-und-werk.de